

ASESINATO DEL ALMIRANTE CARRERO BLANCO



Placa en honor a Carrero Blanco ubicada donde sufrió el atentado que acabó con su vida. Fachada a la calle Claudio Coello de la Iglesia de San Francisco de Borja y Casa Madre de la Compañía de Jesús, Madrid. Foto de J.L. de Diego. Dominio Público. Wikipedia.

RESUMEN: El final de la dictadura empezó a ser evidente cuando fue asesinado el almirante Carrero Blanco. Sucedió en diciembre de 1973, en un atentado de ETA que se llamó "Operación Ogro". Su coche blindado voló, pasando por encima de un edificio y cayendo en un patio interior. Era el presidente del gobierno desde junio de 1973, aunque Franco seguía siendo el jefe del Estado.

ETIQUETAS: transición, Carrero Blanco, comentario de vídeo, 4º de ESO.

ACTIVIDAD

- a) Puedes ver algunos minutos de esta serie de TVE o el tráiler.

<https://www.rtve.es/play/videos/el-asesinato-de-carrero-blanco/>

- b) Explica de forma breve las consecuencias de este asesinato para el futuro político de España.